



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 167-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Anuncian V Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga Alvarado”

El principal evento cultural de la región Cajamarca se realizará como parte de las actividades de la Semana Turística 2015 que se realizará del 11 al 15 de octubre.

El Concurso Internacional de Pintura “Mario Urteaga Alvarado”, que fue impulsado por el Gobierno Regional Cajamarca en el año 2011, se ubica como el más importante en la historia de la pintura rápida en el país; no solo por la cantidad de participantes, sino por la calidad de artistas que participan representando a las mejores Escuelas de Bellas Artes del Perú (Arequipa, Trujillo, Piura y Cajamarca), así como también por la presencia de las asociaciones de artistas más importantes del país.

La V versión de este magno evento se desarrollará está enmarcado dentro de las actividades de la Semana Turística 2015, que tendrá aparte del Concurso Internacional de Pintura Rápida, otras actividades tales como: Concurso de Vals, Concurso de Danza, Feria Artesanal (que se desarrollará en la Plazuela Belén) y la competición de deportes de aventura como Dongil.

Por su parte, se dio a conocer que el Concurso Internacional de Pintura Rápida 2015 “Mario Urteaga Alvarado” ya inició su convocatoria nacional a todos los artistas plásticos para que participen del mismo. Vale anotar que la inscripción es totalmente gratuita y que para este año se tiene más de 30 mil soles en premios para los ganadores.

Se espera la participación de 500 a 700 artistas, en las categorías: Pintura Rápida Diurna y Pintura Rápida Nocturna, que serán evaluados por tres jurados de primer orden (01 de México, 01 de Argentina y 01 de Perú), quienes contarán con el apoyo de 35 veedores que están llamados a supervisar el correcto cumplimiento de las normas del concurso. Los interesados pueden inscribirse en: dircetur@regioncajamarca y concursodepintura2015@gmail.com.

DATO:

El Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga ha cobrado un gran prestigio pasando a ser el principal concurso de pintura rápida del Perú y quizá hasta de Latinoamérica.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 26 de agosto de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA